

LAS PLEYADES – SISTEMA ESTELAR JOVEN - PROYECTO SETI - ANÉEKA DE TEMMER

Published 1 February 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Pregunta del seguidor: ¿Cómo es posible que los Taygeteanos puedan vivir en un sistema estelar tan joven como las Pléyades? ¿Cómo podemos sobrevivir a la radiación de una gran estrella azul caliente y ser seres físicos, digamos, en Erra o Temmer? ¿Son estas planetas como la Tierra? ¿Atmósfera, gravedad? Las siete estrellas principales de las Pléyades son estrellas calientes blanco azuladas, tipo O. Nuestros científicos señalan rápidamente que nadie podría vivir allí.

Anéeka: Todo en el mundo material fuera de la Matrix 3D de la Tierra está en densidad 5D y vibración de la materia. Esto significa que si tiene un rango de frecuencia de 0 hercios, 10 hercios, 20 hercios, 30 hercios, 40 hercios, a 50 hercios, 0, 1, 2, 3, 4, 5, desde su rango de frecuencia sólo puede percibir entre 30 y 40 hercios del espectro de frecuencia. Rendering 5D 145, invisible desde su punto de vista, como 5 contiene 3, pero 3 no contiene 5.

Sus datos y tiempos son completamente incorrectos, ya que no puede fechar nada fuera de 3D ya que el tiempo no funciona de la misma manera en 5D. Los datos en la Tierra son claros y simplemente incorrectos. Y sus argumentos científicos también son inválidos, simplistas y carecen de información. Como las estrellas azules tipo O, es solo lo que veis desde allí con el filtro 3D activado.

La vida en M45 está en otra densidad, no en la de la Tierra. No puedes verlo. Solo se ven como una pequeña parte del espectro 5D de las estrellas. Lo hemos notado también. Por ejemplo, Taygeta, TAU-19-A, es para nosotros un agradable sol suave, suave y amarillo, y Saticleya TAU-19-B, es una bonita estrella enana blanca. Intento ser científico aquí, formar un punto de vista comprensible de la Tierra.

Pero, esencialmente, sus datos de M45 son completamente incorrectos e incompletos, evidencia de su falta general de comprensión sobre el funcionamiento de todo el Universo. Todavía están atrapados en la física Newtoniana y en la relatividad de Einstein.

Para M45 ser demasiado joven, respuesta breve y clara. Los datos de la Tierra son incompletos e inexactos, y la comprensión del tiempo y la edad tampoco es precisa.

Robert: ¿Cuán avanzados están los Pleyadianos-Taygeteanos de la humanidad? Años terrestres.

Anéeka: Más de 800,000 años.

Robert: Uff, ok, gracias.

Anéeka: Nos volvimos muy tecnológicos. Llegamos al punto de perfeccionar la tecnología haciendo que todos los nuevos avances sean cada vez más lentos. Dejamos de ver la tecnología como algo en lo que confiar, admirar, aspirar. Y ahora volvemos a lo básico nuevamente como civilización. Amar una vida simple. Cosas hechas a mano. Regresamos a máquinas simples. Es por eso que todavía usamos Actuadores Hidráulicos Neumáticos. Subimos en tecnología. Ahora estamos más en

la vida simple y en un camino espiritual. Pero la alta tecnología sigue en pie y la usamos.

Robert: Todos conocen ese proyecto, SETI, la búsqueda de vida extraterrestre es básicamente una broma. Y nunca vamos a escuchar o encontrar ondas de radio de otra civilización. Pero muchos preguntan cómo nos comunicamos, cuál es la tecnología y por qué no encontramos comunicaciones de otras civilizaciones. Y cómo nos comunicamos, quiero decir Pleyadianos-Taygeteanos y otras razas. La gente me pregunta esto todo el tiempo. De vuelta a Carl Sagan.

Anéeka: Todos conocen ese proyecto, SETI, "Search for Extraterrestrial Intelligence". Es básicamente una broma y nunca vamos a escuchar o encontrar ondas de radio de otras civilizaciones.

Pero muchos preguntan cómo nos comunicamos, cuál es la tecnología y por qué no encontramos comunicaciones de otras civilizaciones.

La razón es que ninguna civilización interestelar avanzada utiliza ondas de radio o microondas para la comunicación. Lo que todos usamos es las explosiones de Leptón Muon Neutrino que alteran y manipulan las zonas de gravedad de forma codificada. La gravedad es un flujo del Éter, por lo que es escalar y está fuera de los conceptos de distancia. Hacer que la gravedad codificada impulsada dentro del Éter sea el mejor medio de comunicación ya que las distancias son irrelevantes haciendo posible la comunicación en tiempo real entre la nave en el espacio profundo y el planeta de origen, de nave en nave. Incluso, en el Híper Espacio es posible.

Buscar ondas de radio es tan tonto como buscar señales de humo con un par de anteojos en un intento de ver si hay otra civilización, cuando a partir de ahora, hoy, ya no usas señales de humo.

Cómo nos comunicamos. Somos pioneros en el uso de las redes sociales para la interacción, ya que aún mantiene satisfactoriamente algunas de las leyes de no interferencia como la Primera Directiva. Somos conscientes de que este medio de comunicación se ve comprometido y se toma como una excusa para ver todo esto como falso, especialmente cuando hay tantos extraterrestres falsos en Internet. Hace que este sistema, por ahora, no sea confiable desde el punto de vista de los llamados investigadores serios de ovnis.

Nosotros, desde nuestro punto de vista Taygeteano, ahora entendemos que este medio está limitado por los hechos mencionados anteriormente. Por lo tanto, todo el proyecto ha finalizado hasta nuevas reglas y tal vez se puedan implementar otros medios más avanzados. Somos con mucho, no la única especie que utiliza las redes sociales humanas, ni siquiera somos los más numerosos.

Robert: Correcto. Pero quiero señalar que SETI es completamente falso y tiene otro propósito en conjunto. ¿Cuál sería su propósito? ¿Qué otro propósito puede tener el SETI? ¿Perpetuar la no existencia de extraterrestres?

Anéeka: SETI es solo una excusa para que la gente piense que alguien está buscando extraterrestres. El gobierno sabe de los extraterrestres. Ya están aquí.

Robert: Sí, exactamente. Y el hecho de que no están encontrando a nadie debe significar que no estáis aquí.

Anéeka: SETI monitorea el cielo en busca de todas las naves extraterrestres y lo que sucede a nuestro alrededor. Es una operación militar como buscar misiles rusos. También se puede utilizar para triangular armas. Es un entretenimiento para las personas, el SETI. Hacerlos mirar hacia otro lado. Tener una excusa para decir que es imposible que la vida extraterrestre se comunique y mucho menos estar aquí a tu lado.